

Jakarta, 3 Maret 2017

No Surat : 42/BC/Indo/V/2017
Lampiran : 1 Lembar
Perihal : Permohonan Pemasangan Pengumuman Panggilan Proposal Newton Institutional
Links KLN/INSINAS di SIMLITABNAS

Kepada Yth:

Dr. Muhammad Dimiyati

Direktur Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan

Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia

Dengan hormat,

Sehubungan dengan pelaksanaan panggilan proposal *Newton Fund Institutional Links Grants April 2017* untuk periode pendaftaran 3 April – 13 Juni 2017 yang diadakan bekerjasama dengan Ristekdikti KLN/INSINAS, maka dengan ini kami sampaikan permohonan pemasangan pengumuman di website Simlibtmas dengan tujuan agar panggilan ini dapat menjangkau universitas yang lebih luas.

Adapun detail dari pengumuman yang lebih lengkap dapat dilihat pada lampiran.

Demikian kami sampaikan permohonan ini, untuk informasi lebih lanjut, silakan Bapak menghubungi kolega saya, sdri. Grenti Paramitha melalui surel Grenti.paramitha@britishcouncil.or.id atau HP 08118126829.

Hormat kami,



Teresa Birks

Director Education and Society

British Council Indonesia

Teresa.birks@britishcouncil.or.id

Tembusan :

1. Prof. Dr. Ocky Karna Radjasa, M.Sc.
2. Syarip Hidayat, SH, MH
3. Adhi Indra Hermanu, ST, MM
4. Ibu Kurnia Alianti

Lampiran

Mitra Penyanggand Dana Indonesia	<p>Direktorat Riset dan Pengembangan – Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Pada program Kerjasama Luar Negeri (KLN) – untuk pelamar Indonesia dari Universitas.</p> <p>Pada program Insentif Riset Sistem Inovasi Nasional (Insinas) – untuk pelamar Indonesia dari Lembaga riset di luar universitas (termasuk Lembaga Pemerintah Non Kementerian)</p>
Area Prioritas Tematik	<ol style="list-style-type: none">1. Ketahanan Pangan2. Energi dan Energi terbarukan3. Kesehatan dan obat-obatan4. Teknologi dan Manajemen Transportasi5. Teknologi Informasi dan Komunikasi6. Material Maju7. Kemaritiman8. Mitigasi dan Pengelolaan Bencana
Durasi Hibah	12 - 24 bulan
Jumlah Hibah	<p>Total nilai maksimum GBP 120.000, terdiri dari</p> <p>GBP 100.000 untuk hibah pihak Inggris (oleh Newton Fund)</p> <p>Rp 400.000.000 * untuk hibah pihak Indonesia (oleh RistekDikti)</p> <p>* Harap dicatat bahwa Ristekdikti memberikan hibah dalam mata uang Rupiah</p>
Pengajuan Aplikasi	Satu aplikasi untuk setiap pasangan Indonesia-UK dimasukkan ke sistem pendaftaran online Newton Fund
Pengaturan Kontrak	<p>British Council akan mengontrak dan membayar hibah yang disetujui ke organisasi Inggris yang mendaftar.</p> <p>Ristekdikti akan mengontrak dan membayar hibah yang disetujui ke organisasi pelaksana Indonesia.</p>
Pertimbangan Lainnya	<p>Kriteria pemohon utama Inggris sama dengan pedoman umum</p> <p>Kriteria pemohon utama Indonesia harus memenuhi kriteria KLN / INSINAS, yang dapat ditemukan di http://simlitabmas.ristekdikti.go.id/</p> <p>Khusus Pelamar Indonesia</p> <ul style="list-style-type: none">• Peserta Indonesia harus mengikuti pedoman tambahan yang ditetapkan oleh Ristekdikti

- Sebagai tambahan laporan gabungan yang dimasukkan via Researchfish, peserta Indonesia juga diharuskan memasukkan laporan keuangan dan naratif ke Ristekdikti

Untuk informasi lebih lanjut dapat mengunjungi

<https://www.britishcouncil.id/program/pendidikan/newton-fund/newton-institutional-links>